



そらぐみだより 10月



さわやかな風が吹き、過ごしやすい季節になってきました。リレーや鬼ごっこをしたり、ごちそうづくりをしたりして、園庭でも気持ちの良い気候を感じながら、たくさん身体を動かして遊んでいます。

10月は運動会に遠足と、楽しい行事がたくさんありましたね。カレンダーを見たり先生の話を聞いたりしながら、先の予定を楽しみに様々な活動に取り組んでいる姿が印象的でした。

運動会ありがとうございました

運動会にご参加・ご協力いただきありがとうございました。日々の取り組みの中で、「運動会めっちゃ楽しみ！」と、たくさんの子どもたちが話していました。保護者の皆様の温かい声援や拍手に励まれ、子どもたちも今までの頑張りを発揮しようと、笑顔で競技や演技に挑戦することができたと思います。運動会が終わった後も、好きな遊びの中でリレーやダンスを継続して楽しんでいる様子が見られます。運動会で楽しい気持ちや嬉しい気持ち、悔しい気持ち、あきらめない気持ち…力を合わせる楽しさや難しさを経験し、また一つ大きく成長しましたね。これからも園生活でも、友だちとの関わりを大切にしながら、みんなで一つのことに取り組む達成感を少しでも感じてほしいと思っています。



ばら組・ぱんだ組と交流しました

年中や年少の友だちと一緒に運動会ごっこをしたり、お散歩ごっこをしたりしました。遠足では一緒に手をつないで、お兄さん・お姉さんらしく、友だちを励ましながら歩いている姿に成長を感じました。



お芋ほりに行きました

ばら組の友だちと手をつないでいもほりに行きました。年下の友だちに声をかけながら、長い道のりを頑張って歩きました。「おいもいっぱい掘りたい！」と気持ちを高めていた子どもたち。おいもが見えてくると、「わー！いっぱい！」「大きいのがとれた！」と大興奮でした。



絵の具で絵をかきました

運動会、芋ほりの後に、絵の具で絵をかきました。画用紙よりも大きい紙に、絵の具を使ってのびのびと大きく自分の思いを表現していた子どもたち。筆の使い方を工夫したり、何色もの色を使い分けたりしながら、細かい所も表現しようとしていました。友だちと絵を見合いながら、「〇〇みたい！」「ここは〇〇で…」と、話している姿も見られましたよ。

